

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. September 2012

Sachstand Albert-Schweitzer-Schule (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie der aktuelle Sachstand bei der Albert-Schweitzer-Schule in Mainz-Kostheim ist.

Folgende Fragen sind offen:

1. Wie und bis wann soll der Sanierungsstau angegangen werden?
2. Warum wurden die erforderlichen Mittel nicht in den Haushaltsplan eingestellt, bzw. keine außerplanmäßigen Mittel bereitgestellt?
3. Soll durch das Modell „Mieten macht Schule“ wie bei der Comeniusschule (MV 11 – 5 – 40 – 0022) durch eine Wiesbadener Wohnungsbaugesellschaft ein Neubau finanziert werden?
4. Wie sollen die Raumprobleme an der Schule, die Förderzentrum für alle Wiesbadener Grundschulen im Modellprojekt 'Inklusion' geworden ist, gelöst werden?
5. Gibt es Pläne, ggf. ein Schulzentrum auf dem Gelände der Wilhelm-Leuschner-Schule zu bauen?

Darüber hinaus wird gebeten, die drei Ortsbeiräte in AKK in einer gemeinsamen Sitzung über die neuen Aufgabenbereiche der Albert-Schweitzer-Schule zu informieren.

Beschluss Nr. 0155

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher